

## Belle affluence au salon du bien-être à Grand stade



► Plus de 2 000 personnes sont venues se ressourcer à Grand stade.

Les 21 et 22 avril se tenait à Grand stade le salon du bien-être et de la forme à Saint-Cyprien. Cette année, l'événement avait été déplacé dans le gymnase plus spacieux de Grand stade et accueillait également des animations et stands liés aux sports. Céline Arboit, responsable de l'organisation déclarait : « Cette nouvelle formule a été très appréciée et a attiré plus de 2000 personnes sur les deux jours. »

80 exposants, des démonstrations et des conférences ont rythmé le week-end. Les conférences sur la nutrition animées par Dominique Seignalet et Michel Philippe Rastoul ont reçu un franc succès. Avec le beau temps et le cadre verdoyant de Grand stade, les visiteurs ont pu faire une pause bien-être entourés de nature et se faire chouchouter dans une très bonne ambiance.

A. L.